



PROYECTO MODERNIZACIÓN PLANTA LAJA

Laja, 4 de enero de 2013

En relación con el Proyecto de Modernización Planta Laja - PMPL, nos permitimos informar a la Comunidad los siguientes avances:

- El proyecto de nueva Caldera de Biomasa continúa con el programa de pruebas y ajustes de equipos, para lo cual se cuenta con la asistencia técnica del proveedor y la dedicación de los especialistas en vapor y energía de la Planta.
- Durante los próximos días se continuará ejecutando las pruebas de encendido, soplado y sintonía de los sistemas de control, con la presencia de emisiones aéreas y ruidos ambientales propios de esta fase del proyecto, las que se procurará atenuar con los sistemas de mitigación dispuestos para este objeto.
- A mitad del presente mes se efectuará una Parada de Planta de 72 hrs., que tiene por propósito conectar la nueva Caldera de Biomasa al sistema de vapor de alta presión de la Planta.
- Una vez que la nueva Caldera de Biomasa entre en servicio normal, se podrá incrementar la generación eléctrica de Planta Laja gracias al nuevo Turbogenerador - TG4, logrando con esto alcanzar la esperada condición exportadora de energía sobre la base de un combustible natural y renovable.
- Una vez que la Caldera de Biomasa entre durante el mes de febrero en servicio regular, se trabajará en la optimización de la condición operativa buscando mejorar de manera sostenida los resultados en materia de producción, calidad, costos, eficiencia energética y desempeño de seguridad y medio ambiente de Planta Laja.

